

Adieu aux armes du général d'armée Grégoire de Saint-Quentin

EMA, 9 septembre 2020

Le général d'armée François Lecointre, chef d'état-major des armées (CEMA), a présidé le jeudi 3 septembre dans le cadre solennel de la cour d'honneur de l'Hôtel national des Invalides la cérémonie d'adieu aux armes du général d'armée Grégoire de Saint-Quentin.



Le CEMA dans son ordre du jour a retracé la carrière du général d'armée de Saint-Quentin. En préambule, le chef d'état-major a souligné que le

général de Saint-Quentin a marqué l'institution militaire de son empreinte, par son intelligence et par son courage autant que par ses victoires tactiques et stratégiques. Condensé saisissant de tout ce que nos armées ont vécu en opération depuis la fin de la guerre froide, sa carrière est de celles qui font référence. Le général Lecointre a notamment évoqué sa nomination comme sous-chef opérations à l'état-major des armées en 2016, où il confirme qu'il est un des esprits les plus brillants de sa génération, proposant des analyses stratégiques de très haut niveau, qui appuient les prises de décision du chef d'état-major des armées. Le général Grégoire de Saint-Quentin a innové et proposé sans relâche, avec pragmatisme, sans pour autant s'interdire de « faire autrement ». Son ambition : montrer que l'initiative et la créativité militaire savent donner corps à la volonté politique.

Le CEMA pour conclure a exprimé au nom des armées, l'émotion et le salut respectueux au chef de guerre, au stratège, au grand soldat. Le général Lecointre a pu dire sa profonde admiration pour sa très grande élégance morale et intellectuelle. Elle fait du général de Saint-Quentin un seigneur dont l'exemple et la puissance de vocation nous inspirent tous.